

REUNIÓN EVOLUCIÓN VENTAS

Hoy hemos mantenido reunión con la empresa sobre la evolución de las ventas en este último trimestre.

Se nos ha comunicado que en lo que queda de año y principios del que viene seguiremos con la situación actual de problemas en la cadena de suministro, aunque no se espera que tenga afectación para los volúmenes de producción previstos.

Los productos más afectados por las incidencias por la falta de componentes siguen siendo cámaras y ECU's de Volkswagen pese a que el número de componentes críticos ha descendido. Se espera que ésta situación se mantenga durante el primer semestre del año que viene razón por la cual se seguirá haciendo un seguimiento con el Comité de Empresa para analizar la situación. Aunque el primer semestre se presenta algo complicado, para mediados de año se normalizaría la situación de falta de componentes ya que los volúmenes de producción y la llegada de los componentes para ello requeridos se equilibraría. Desde CCOO estaremos atentos a que la Dirección de la Empresa no caiga en la tentación de aplicar medidas excepcionales para situaciones que, hasta ahora, se han podido solucionar sin necesidad de recurrir a soluciones extremas.

Por otra parte, desde RRHH se está trabajando en medidas para reducir el absentismo dado que de media suele haber unas 24 personas diarias en dicha condición. Desde la Sección Sindical de CCOO se ha solicitado que se cuente con el Comité de Empresa que se comparta el estudio y participar de las conclusiones de dicho estudio.

Para la semana que viene nos volveremos a reunir para terminar de arreglar el calendario de 2023.

